



Industriegewerkschaft
Bauen-Agrar-Umwelt



Wir verhandeln Tarife im Kommunalforst Saarland

Einkommen entwickeln und sichern!

Einmalige Sonderzahlung zur Jahressonderzahlung

Im Saarland erhalten die kommunalen Beschäftigten mit Tätigkeiten in der Waldarbeit zusätzlich zur Jahressonderzahlung 2023 eine einmalige Sonderzahlung in Höhe von 160 Euro.

Teilzeitbeschäftigte erhalten die Sonderzahlung anteilig im Verhältnis zur individuellen Arbeitszeit. Berücksichtigt werden die Verhältnisse am 1. Dezember 2023.

Mit der Sonderzahlung erhalten die Beschäftigten, für die der TVöD-Wald Saar Anwendung findet, einen Ausgleich für die bisher unberücksichtigte Erhöhung der Jahressonderzahlung im TVöD. 2020 wurde die Jahressonderzahlung für die Beschäftigten der Entgeltgruppen 1 bis 8 um fünf Prozent erhöht. Bisher hat der Kommunale Arbeitgeberverband Saar eine Übernahme der Entgelterhöhung im Kommunalforst abgelehnt.

„Wir bleiben weiter dran!“, so der Verhandlungsführer der IG Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) und Fachreferent für den Forst, Michael Schmitt.

Des Weiteren werden in 2024 die Tarifvertragsparteien den TVöD-Wald Saar unter Berücksichtigung der bundesweiten Entwicklungen in den Forstarifverträgen der IG BAU evaluieren, um den Tarifvertrag weiterzuentwickeln.

IG Bauen-Agrar-Umwelt – die Forstgewerkschaft
Eine starke Gemeinschaft für die Beschäftigten und
Beamten/Beamten in Forst und Naturschutz.



So einfach werde ich IG BAU-Mitglied
<https://igbau.de/Mitglied-werden.html>

Herausgeber:
IG Bauen-Agrar-Umwelt
Bundesvorstand
Vorstandsbereich
Stellvertretender Bundesvorsitzender
Finanzen – Bildung – Forst und Agrar
Olof-Palme-Straße 19
60439 Frankfurt am Main
Oktober 2023